

Beschluss-Vorlage 2017/0576 zur Sitzung am 07.03.2017
des STADTRATES

TOP 6

öffentlich

Betreff: Wanderers Germering e.V.; Saisonverlängerung - Erhöhung des Zuschusses für die Belegung der Eislaufhalle; Bekanntgabe einer dringlichen Anordnung

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

Kosten laut Beschlussvorschlag:

Euro

Kosten lt. Kostenschätzung

Euro

Kosten der Gesamtmaßnahme

(nur bei Teilvergaben)

Euro

Folgekosten

einmalig

lfd. jährl.

Euro

Veranschlagt

im Ergebnis-HH
2017

im Investitions-HH
2017

mit
Euro

Produktkonto
Haushaltsansatz
Bereits vergeben

Die zuständigen Referenten, StR Ganslmeier und StR Baumgartner,

x wurden gehört

x haben zugestimmt

haben nicht zugestimmt

Sachverhalt:

In der Sitzung des Hauptausschusses am 19.07.2016 wurde die Belegung der Eislaufhalle für die Wanderers e.V. in der Saison 2016/2017 beschlossen.

Dabei wurde u.a. eine Nachsaison vom 06.03.2017 bis 12.03.2017 genehmigt.

Mit Schreiben vom 21. Februar 2017 (siehe Anlage) baten die Wanderers Germering e.V. nunmehr um Prüfung, ob auf Grund der Platzierung der Seniorenmannschaft eine Verlängerung der Eiszeit möglich ist. Im Falle des Erreichens der Relegation wäre noch ein Heimspiel am 17.03.2017 auszutragen. Daneben findet noch ein Finalspiel der U 23 im Nachwuchsbereich an.

Für die Verlängerung der Eiszeit um 5 Tage entstehen Energiekosten auf Seiten der Stadtwerke in Höhe von rd. 4.500 Euro.

Benötigt würden Eiszeiten in einem Umfang von 10 Trainingsstunden (7 Stunden Nachwuchs – Vorbereitung U 23 auf das Finalspiel / 3 Stunden Senioren) und 5 Stunden für den Spielbetrieb (2,5 Stunden Nachwuchs / 2,5 Stunden Senioren).

Bei positiver Beschlussfassung für diesen Stundenanteil wäre ein Betrag in Höhe von rd. 1.100 Euro als Zuschuss bereitzustellen. Parallel wird versucht, die übrigen Eiszeiten auch mit Hilfe der Wanderers noch zu vermarkten, so dass eine Verringerung der Mehraufwendungen möglich wäre.

Auch zuvor – zuletzt 2016 – wurde bei Erreichen der Relegationsphase die Eiszeit zugunsten des Vereins verlängert.

Dringliche Anordnung:

Der Oberbürgermeister hat am 01. März 2017 eine dringliche Anordnung zur Saisonverlängerung und Erhöhung des Zuschusses für die Belegung der Eislaufhalle unterzeichnet.

Beschlusstext der dringlichen Anordnung:

Die Eislaufsaison 2016/2017 wird um den Zeitraum vom 12.3. bis 17.3.2017 verlängert. Die Benutzungsgebühren – für den Seniorenbereich jeweils netto, also ohne MwSt. – werden im Rahmen der Sportförderung von der Stadt Germering wie folgt übernommen:

- a) Die Senioren-Trainingszeit und die Spielzeit am Wochenende werden mit 65,00 € netto/Std., höchstens jedoch bis zu insgesamt 5,5 Std. bezuschusst.
- b) Die Nachwuchs-Trainingszeiten werden mit 77,35 € brutto/Std., höchstens jedoch bis zu insgesamt 9,5 Std. bezuschusst.

Begründung der dringlichen Anordnung:

Die Entscheidung zur Saisonverlängerung der Eislaufhalle ist dringlich, da bei einem Beschluss erst in der nächsten Stadtratssitzung die Reaktionszeit für die Umorganisation der Relegationsspiele und der Trainingszeiten (Anmietung von Eiszeiten in anderen Eisstadion durch die Wanderers) zu kurz ist.

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat nimmt die dringliche Anordnung:

„Wanderers Germering e.V.; Saisonverlängerung - Erhöhung des Zuschusses für die Belegung der Eislaufhalle“ vom 01. März 2017 zur Kenntnis.

Rene Mroncz - Markus Sperber

genehmigt OB

Anlage 1 - Dringliche Anordnung Wanderers
Anlage 2 - Eilantrag Wanderers